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ANFRAGE 

der Abgeordneten Deutschmann, Dkfm. Gorton 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend die Wiedereinführung der direkten Postzustellung für 

Einschichthöfe in schwierigen Fällen 

Im Zuge der Rationalisierupgsmaßnahmen der Post- und Tele

graphenverwaltung und in Anbetracht der fortschreitenden 

Verkehrserschließung und Motorisierung im ländlichen Raum wurden 

für abgelegene Gehöfte anstelle der Hauszustellung der Post 

Postfachkästen aufgestellt. Diese Landbriefträgerabgabekästen 

befinden sich an den Straßenabzweigungen zu den Gehöften oder 

an Milchsammelstellen. 

In vielen Fällen hat dieser Rationalisierungseffekt für die 

Post zugleich auch eine bessere Versorgung der Bauernhöfe 

gebracht, weil anstelle einer Postzustellung nur an bestimmten 

Tagen der Woche eine tägliche Versorgung der Postkästen 

eingerichtet werden konnte. 

Es gibt aber eine Reihe von Fällen, in der diese Postfachkästen 

eine deutliche Verschlechterung gebracht haben und die Postver

sorgung für Einschichthöfe schwieriger geworden ist. Dies 

kann beispielsweise auch dadurch eingetreten sein, daß die 

Milchlieferung eingestelIt wurde oder Höfe nicht mehr be

wirtschaftet werden und die Mitversorgung damit entfällt. 

In solchen begründeten Fällenbinsbesondere dann, wenn sich im 

nachhinein eine Verschlechterung der Situation ergeben hat, er

scheint die Wiedereinführung der Direktzustellung gerechtfertigt, 
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um eine Benachteiligung gerade jener zu verhindern, die 

unter schwierigsten Umständen leben und arbeiten müssen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Verkehr nachstehende 

A n fra g e 

1) Sind Sie bereit, dafür zu sorgen, daß Landbriefträger

abgabekästen nur dann aufgestellt werden, wenn alle be

troffenen Postkunden zustimmen? 

2} Sind Sie bereit, in schwierigen Fällen, in denen eine 

regelmäßige Postversorgung insbesondere von Einzelgehöften 

über die Landbriefträgerabgabekästen nicht gewährleistet 

ist, die Postzustellung durch Briefträger wieder aufzunehmen? 
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